

被爆者遊記

四  
卷之三

原水爆禁止日本協議会（日本原水協）が取組んだ「ヒバクシャ遊説ヨーロッパ」。フィンランドのスウェーデンを訪ねた北欧コーアクション（4～12日）では、しかも安倍政権の戦争法に反対する被爆者と日本国民のたたかいに大差はない期待が寄せられました。（秋山慶）

フィンランド・スウェーデン

スウェーデン・イエフ  
テボリの平和活動家が闘

マス・マグヌン元会長は、日本で戦争法反対の運動が広がっていることにふれて訴えました。

一方核平和をめざす日本  
のたたかいへの連帯と共  
同を強めていきたい

日本は核兵器を廃止し、安保法制（戦争法）を廃止するたたかいに力を尽くすことが、スウェーデンの運動に連帯すべし。

参加者から戦争法について  
いての質問が相次いで出  
されるなか、日本原水協  
の齋藤紀（おさむ）代表  
理事は「戦争法は核兵器  
の輸送を禁止しているはず  
」と説明しました。マ  
グヌソンさんは「元を押  
さえ、「今日のトップ！」  
コースだ」と言って驚き  
ます。

たたかい励みに

医師として平和活動を  
長く携わってきたカリソ  
ン・カールソンさん（71）  
は、「戦争法に反対する  
あれば大きなたたかい  
をどうやってつくり上げ  
たのですか」と興味津々  
に尋ねます。

深夜まで国会議事堂を  
包囲して戦争法反対の声  
を上げた人びとの写真を見  
せると、目を輝かせまし  
した。「本当にすばら  
いですね。平和を求める  
日本のたたかいは私たち

いての質問が相次いで出されるなか、日本原水協の齋藤紀（おさむ）代表理事は「戦争法は核兵器の輸送を禁止してしまはず」と説明しました。マグヌソンさんは「元を押さえ、「今日のトップ」（）コースだ」と語って驚きました。

たたかい励みに

医師として平和活動に  
長く携つてきことカツン

・カールソンさん(71)  
は、「戦争法に反対する  
あれば大変なたたかい  
をどうやつていい上げ  
たのですか」と興味津々  
に尋ねます。

深夜まで国會議事堂を

包围して戦法反対の声を上げた人びとの写真を見せると、目を輝かせました。本当にすばらしいですね。平和を求めるい日本のたたかいは私たち

# 戦争法への批判相次ぐ 日本の運動に期待寄せる

「おきあがりこぼし」を手渡すと、カリンさんは「日本のたたかいの不屈さを表しているのですね」とうれしそうに言います。

イエーテボリの平和活動家は、スウェーデンが、北大西洋条約機構(NATO)のホスト国になることに反対する署名運動に取り組んでいます。

スウェーデンでは野党を中心で、NATOホスト国化の動きが強まっています。NATOは欧米28カ国についての軍事同盟で、加盟国の軍隊や核兵器などの配備を求められる危険があります。

南米チリ出身のクラウディオ・コネルさん(46歳)も、NATOホスト国に対する活動に参加しています。ヒューチェット軍事組織政権(1973~90年)時代など、両親と一緒に亡くなりを連れ、スウェーデン

手渡すと、カリンさんは「日本のたたかいの不運を表しているようですね」といふれしそうに言いました。

治が許せません。」日本  
の国民が大規模なテモを  
おこなって反対の意思を  
示したのに、戦争法を強  
行した安倍首相はアシ  
ストですよ」

日本の大半に語学留学  
していたころ、広島の平  
和記念資料館、長崎の原  
爆資料館にも足を運んだ  
ところマキノンさん。

ます。「NATOは必然のパートナー」だとのべ、戦争法の制定をめぐらべ、約束していました。た。

る」とを否定した素晴らしさ日本の憲法を変えないでほしい」と語りました。

解説文一覧問題で書きました。山田さんは難かな

原爆の被害を受け  
角川映画二葉門

「おまえが死んでしまった。」  
「おまえが死んでしまった。」

に憲法の解釈を変えようとする人が内閣にいるのですか」「憲法は変えられてしまったのですか」  
「日本政府の軍国主義についています」  
すため、草の根から世論を広げましょう。みなさんが平和を求める活動に参加することを心から願